
Die Mitteilungsvorlage geht auf einen Antrag der Ratsfraktion Die Grünen zurück. Auf Nac h-

frage, ob man seitens der Antragsteller mit der Information zufrieden sei, erklärt Ratsherr 

Radestock, dass dies erst dann bestätigt werden könne, wenn sich der dargelegte „Workflow“ 

in der Praxis bewährt habe. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 


